

HEARTLESS

Natasha Arthy



Geboren 1969 in Gentofte, Dänemark. Arbeitete als Radiomoderatorin, Studium an den Universitäten von Bristol und Roskilde. Inszenierte zahlreiche Kinderkurzfilme für das Fernsehen. Ihre Spielfilmkomödie ALT, NEU, GELIEHEN UND BLAU war auch international ein Kinoerfolg. Nach MIRAKEL (2000) war sie 2008 mit FIGHTER bereits zum zweiten Mal zu Gast bei Generation. Beide Filme wurden mehrfach international ausgezeichnet. 2012 führte sie Regie bei Episoden der Emmy nominierten dänischen Serie FORBRYDELSEN.

Born in Gentofte, Denmark in 1969, she worked as a radio DJ and studied at Bristol and Roskilde universities. She has made numerous short children's films for television. Her comedy feature OLD, NEW, BORROWED AND BLUE was an international cinema success. Her films MIRACLE (2000) and FIGHTER (2007) both screened in the Berlinale's Generation programme and won various prizes at other festivals. In 2012 she directed episodes of the Emmy nominated Danish drama series THE KILLING.

Filmografie Auswahl: **2000** Mirakel (Miracle) **2003** Se til venstre, der er en Svensker (Old, New, Borrowed and Blue) **2007** Fighter **2009** Lulu & Leon; TV-Serie **2012** Forbrydelsen (The Killing); TV-Serie, zwei Episoden **2014** Heartless; TV-Serie

Es ist dunkel, die Musik schallt laut durch die Kellerräume des Clubs. Sofie hat sich schon ein Opfer gesucht. Sie presst ihre Lippen auf die des jungen Mannes. Aber sie will keinen Kuss. Sie braucht seine Lebensenergie. Ihr Bruder Sebastian beobachtet das Geschehen. Als er sich anschließend den wehrlosen Typen schnappt, kann er sich nicht im Zaum halten. Der fatale Schluck zu viel und das Opfer geht in Flammen auf. Auf den Geschwistern liegt ein Jahrhunderte alter Fluch. Sofie gibt sich den Instinkten mit Zynismus hin, während Sebastian schwere Schuldgefühle plagt. Denn der Durst macht nicht vor geliebten Menschen halt. Für beide ist ihr dunkles und tödliches Geheimnis unerklärlich. Die erste Staffel der Fernsehserie HEARTLESS begleitet das junge Geschwisterpaar auf der Suche nach Antworten im mysteriösen Internat von Ottmannsgård. Die Regisseurin Natasha Arthy, die bereits 2008 mit FIGHTER bei Generation ihr Publikum fand, beweist auch jetzt wieder ihr großes Talent bei Genre-Formaten. HEARTLESS feiert den deutschen Serienauftakt in fünf Episoden auf der Berlinale.



Julie Zangenberg

It is dark and music pumps through the cellar rooms of a club. Sofie has already identified a victim. She presses her lips against his. But she doesn't want a kiss. She needs his life force. Her brother Sebastian observes the scene. But then, when he grabs the defenceless victim he can't hold back. He takes one sip too many, a fatal sip, and his victim goes up in flames. The siblings are subject to a centuries-old curse. Sofie follows her instincts with cynicism, but Sebastian is plagued by feelings of guilt. For their thirst spares no-one, not even those they love. Their dark and deadly secret is a mystery to both of them. The first season of the television series HEARTLESS accompanies the young brother and sister searching for answers at the mysterious Ottmannsgård boarding school. Director Natasha Arthy, who enthralled audiences in the Generation section once before in 2008 with FIGHTER, once again demonstrates her immense talent in genre. The Berlinale screening of five episodes of HEARTLESS marks the launch of this series in Germany.

Dänemark 2014

210 Min. · DCP · Farbe · Serie

Regie **Natasha Arthy**Buch **Nikolaj Sherfig, Morten Dragsted**Kamera **Jesper Tøffner**Schnitt **Henrik Vincent Thiesen,****Martin Schade, Nicolaj Monberg**Musik **George Kallis**Sound Design **Kim Dalum**Ton **Kim Dalum, Morten Holsted**Production Design **Felicia Bang**Kostüm **Kenny Aleksandr**Maske **Jill Arnfrjord**Casting **Anja Philip**Regieassistentz **Henrik Danielsen**Produktionsleitung **Lene Nielsen**Produzent **Ronnie Fridthjof**Co-Produktion **SBS Discovery Media,**
Kopenhagen

Darsteller

Julie Zangenberg (Sofie)**Sebastian Jessen** (Sebastian)**Nicolaj Kopernikus** (Just)**Julie Christiansen** (Emilie)**Allan Hyde** (Pieter)**Gustav Giese** (Ditlev)**Laura Christensen** (Countess Ottman)**Frederikke Dahl-Hansen** (Nadja)**Julie Wester** (Josefine)**Petrine Agger** (Miriam)

Produktion

Fridthjof Film

Kopenhagen, Dänemark

+45 36 180880

mail@f-film.com

Weltvertrieb

DR Sales

Kopenhagen, Dänemark

drsales@dr.dk